

## Franckesche Stiftungen zu Halle

### Der beeden berühmten holländischen Theologen, D. Campegii Vitringä und D. Johann Meyers verschiedene Gedanken über die letzte Weissagungen Ezechiels ...

Metzler, Johann Benedict

Frankfurt und Leipzig, 1760

VD18 1318590X

Cap. II.

---

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213055

nondum impleta, sed implenda. 155

& 21. ubi partim provocat, partim alludit ad hæc ultima capita Ezechielis, hæc omnia adhuc futura esse innuat?

VIII. *Judæos* atque *Israelitas* secundum carnem a nostro Propheta intelligi, manifestum est ex oppositione *peregrinorum*, quibus hæreditas terræ æque ac indigenis in filiis Israelis tribuitur, Ezech. 47, 22. 23. Si quis existimet, *duodecim tribus Israelis* indigitare Judæos & Israelem secundum spiritum, non video, quo sensu *peregrini* sint accipiendi, qui contradistinguuntur Judæis & Israelitis, sicut prophetae Israelem peregrinis ac gentibus contradistinguere solent, Jes. 2, 1-5. cap. 11, 10. seq. cap. 14, 1. cap. 42, 6. 10. seq. 16. cap. 43, 1. seq. 9. 10. cap. 45, 19. 25. cap. 49, 6. cap. 52, 9. 10. cap. 56, 1-9. cap. 59, 19. 20. cap. 60, 1-11. cap. 65, 1. 2. cap. 66, 18-21. Ezech. 39. 21-23. quod imitati sunt Apostoli Rom. 11, 25. 26. Apoc. 7, 4. 8. 9. c. 14, 1. 3. 6. 7. Accedit quod in hisce extremis capitibus Ezechielis variæ circumstantiæ referantur, v. c. de sanctitate Sacerdotum, Regum, privatorum cap. 43 & 44. de Principis justitia cap. 45 & 48. de alta pace & similibus, quæ satis evincunt, hæc omnia de præsentī Ecclesiæ statu non esse accipienda.

Cap. II. *Hierosolyma communis erit omnibus tribubus, ideoque singulis porta assignatur Ezech. 48, 8. 15. 19. 31. seq. Principi & filiis ejus singularis hæreditas obtinget in decima tertia portione*  
toti-